



開拓精神

第60回アカシア祭 Happy Festival 大成功！

9月27日（金）・28日（土）の第60回アカシア祭には、大勢の保護者の皆様、地域の皆様にご来校いただきました。皆様方のあたたかいご支援をいただき、無事2日間を終えることができました。ありがとうございました。



全校制作 ステージバック



今年は“Happy Festival”をテーマに、一人一人が準備の段階から当日まで、できることを精一杯取り組んでくれて“Happy”なアカシア祭となったことと思います。



全校みんなで頑張ったモザイクアート（ステージバック）、学年や科学部の工夫されたステージ発表、たくさんの曲で楽しませてくれた吹奏楽部の「アカシアコンサート」、「こんな力があったんだ」と思わせてくれた有志による「Skill Festival」、姉妹学級の応援で力を発揮した「アカシアオリンピック」、この日のために、この1曲のためにと心を一つにして歌った「音楽会」、全校を最後まで“Happy”な気持ちで終われるよう考えてくれた「閉祭式」、その他、学習の成果物にも精一杯取り組みました。生徒のみなさんの頑張りに感謝です。ありがとうございました。

アカシア祭 Happy Festival のひとこま



〔2年生の感想より〕 アカシア祭全体から学んだこと

裏方をやっている3年生を見ていると「カッコイイ」と感じた。でも、そのぶん、見えないところでいろいろな準備をしていると思った。だから、これからも先輩たちがやっていることを見ていきたい。

第33回強歩大会

10月29日(火)雨予報が出ており、強歩大会ができるかどうか不安でしたが、おかげさまで、何とか天気もち強歩大会ができました。一人一人が目標を設定し、最後まで自分の力を発揮しようとする姿が見られました。

早朝より、保護者の皆様方には、世話係として大会を支えていただいたり、ご家庭で励ましていただいたり、応援にも駆けつけていただいたりしました。また、地域の方にも運動公園内で応援をいただきました。無事に終了することができました。ありがとうございました。



2年生



1年生



保護者の皆様



3年生

地域の方に支えていただいています。ありがとうございます。



あいさつ運動(10/2)

10月2日(水)宮川地区社会福祉協議会の皆さまによる「あいさつ運動」が行われました。早朝よりご来校いただき、中学生にあいさつとともにあたたかい言葉もかけていただきました。参加された方から「最近、中学生が元気よくあいさつをしてくれてうれしいです。」といううれしいお言葉をいただきました。

三本柱でもある「あいさつ」をこれからも大事にしていきたいです。

10月10日(木)JA信州諏訪様より、「学校に管内産の花を贈ろう」という活動で、地元で生産されている花を使ったアレンジメント



JA 信州諏訪様よりいただいたお花とともに(10/10)



「長峰丸」様による読み聞かせ(10/16)

と切り花をいただきました。また、「明るく、元気に過ごしてください!」と書かれたメッセージ色紙もいただきました。

10月16日(水)は読書ボランティア「長峰丸」様による読み聞かせでした。元気をくれる絵本、笑える絵本、考える絵本等、みなさんが、担当する学年やその時々話題、学校行事を考えて、紹介してくださっています。

支えていただいているすべての皆さまに感謝申し上げます。

ネットモラル講演会 ～SNSの危険性と留意点～ ご案内

- ◆日時：11月27日(水) 10:35～11:20
- ◆会場：長峰中学校体育館
- ◆講師：セーフティネット総合研究所代表理事 南澤 信之 様
保護者の皆様のご来校、お待ちしております!

講演会の詳細は後日ご案内します。ぜひ、この機会に親子で正しい使い方ができているか、気づかぬうちに危険なことをしていないか確認しませんか。

生徒の健康に関すること、スクールソーシャルワーカー(SSW)、スクールカウンセラー(SC)への相談等ご希望がありましたら、お気軽に学校までご連絡をお願いします。また、「育ちあいちの」(市役所6階こども課内)へ相談は随時行えます。ぜひ、ご利用ください。
(電話：72-2101 内線615)

茅野市立長峰中学校
担当 吉澤 秀幸(教頭)
住所 〒391-0013
茅野市宮川11288
電話 72-4108
FAX 72-4109